

# 11/23(木・祝) 文化部 よこやま秋の音楽祭

横山小学校体育館で、文化部事業初めての音楽会が行われました。光明学園相模原高等学校和太鼓部、清新中学校吹奏楽部の学生が出演されました。心のこもった演奏で、元気と笑顔をお届けしました♪



# 12/3(日) 館清掃

利用団体による後期館清掃が行われました。みなさんのご協力のおかげで、横山公民館が明るくなりました♪ありがとうございました。



# 12/17(日) 文化部 お正月準備教室 しめ飾り作り

大会議室で、毎年恒例のへしめ飾り作りが行われました。神様達が集結して天照大神を「天岩戸」から連れ出して二度と戻らないように岩戸の前に「しめくり縄」を張ったという神話の始まり。心をこめて、みなさん一生懸命作成されていました。



# 令和6年1/14(日) どんど焼き

横山小学校校庭で、どんど焼きが行われました。お天気に恵まれ、少し北風が吹く中、今年1年の願いを込めて、集まった方々は大きく燃え上がる炎を見つめていました。



# 令和6年2/4(日) 青少年部 親子お菓子づくり教室 親子でケーキ作りを楽しもう



～今年度を終えて、館報編集委員よりひとこと～

Mさん: 若い仲間募集中!

Kさん: 来年度もよろしく!

Kさん: お世話になりました!

Tさん: 色々楽しかったです!

料理実習室で、毎年人気のへ親お菓子づくり教室が行われました。ら・ふらんすのパティシエを講師に迎え、本格的なデコレーションケーキ作りを行いました。親子で楽しくケーキ作りを学ぶことができました。